



Wervik, 16 septembre 2013

JORI, THE ART OF FINE SEATING A 50 ANS. 50 ANS D'INNOVATION!

LES MEUBLES DESIGN JORI DANS UN AUTOCAR DE LUXE.

La révolution, il y a 40 ans déjà!

JORI, fabricant belge de meubles d'assise contemporains en cuir, ne craint pas l'innovation. En 1973, il lança l'idée originale d'aller présenter sa nouvelle collection aux grands clients étrangers dans un autocar de luxe, ce qui propulsa ses ventes.

C'était toutefois plus facile à dire qu'à faire. Les compagnies d'autocar tombèrent des nues lorsque JORI vint leur demander s'il était possible de louer un grand autocar de luxe deux fois par an, pour une période de 12 semaines. En précisant, au passage, que cet autocar devrait être chaque fois complètement démonté et reconstruit avec un plancher en parquet, un faux plafond, de l'éclairage d'ambiance et des décors pour exposer la nouvelle collection de fauteuils.

Après des recherches laborieuses, une compagnie comprit enfin que ces clients n'étaient pas des extraterrestres... C'est ainsi que naquit le 'Showcar' JORI. Cette manière révolutionnaire de faire découvrir la nouvelle collection aux clients est encore en vogue aujourd'hui et témoigne de l'esprit d'ouverture et d'innovation qui caractérise cette entreprise.

Cette année, JORI a 50 ans et entend bien fêter cet anniversaire dignement. Il est donc temps de souffler les 50 bougies et de revenir également sur les origines de cette longue et belle histoire.

NOUS SOMMES EN 1963 LORSQUE JUAN JORIAN FONDE JORI.

Au moment où nous écrivons ces lignes en 2013, Juan Jorion est toujours la force motrice de cette importante société belge qui fabrique encore et toujours en Belgique. Cette année, JORI célèbre son 50^e anniversaire. Il faut le faire ! L'adéquation de l'expertise et de l'artisanat. La maîtrise contemporaine. Une implantation à Westhoek, mais avec une vision et un succès internationaux gagnés étape après étape.

En ne faisant jamais aucune concession sur le confort. En travaillant avec les meilleurs cuirs et matériaux ainsi que des professionnels de renom. Le résultat est **une gamme de mobilier d'assise**, design, allant du moderne au contemporain, qui est en constante évolution et qui comprend déjà plusieurs modèles récompensés par des **prix de design internationaux**. Mais JORI conçoit et fabrique également des **chaises, des tables et des accessoires**. En bref, une histoire de décoration d'intérieur complète. Et tout cela en toute modestie et avec un certain sens de l'honneur. Faire le mieux possible et ne pas regarder en arrière. C'est ce qui caractérise le fondateur. C'est ce qui caractérise ses collaborateurs, passionnés comme nuls autres. Enthousiasmés par leur métier et engagés à ne livrer que le meilleur. Mus par une philosophie commune: 'The art of fine seating'.



LE CONFORT D'ASSISE FAIT PARTIE INTÉGRANTE DE L'ADN JORI.

La plus haute qualité à laquelle répondent les peaux et les matériaux ainsi que les systèmes ingénieux contribuant à optimiser le confort des sièges JORI, sont liés à une attention méticuleuse pour **l'ergonomie**. Un mobilier d'assise, allant du modern au design en passant par le contemporain, régulièrement primé de distinctions internationales. Dès le début, en 1963, la priorité fut donnée à un **confort d'assise optimal et incomparable**. Des études scientifiques internationales sur les solutions ergonomiques optimales ont abouti au **mécanisme de relax breveté** avec lequel JORI perça définitivement dans les années 1970. Cette même ingéniosité se retrouve dans les nombreux mécanismes qui équipent la plupart des fauteuils JORI et qui garantissent ainsi un confort maximal.

JORI conçoit des meubles design personnalisables à vos envies d'assise, avec le confort que vous désirez. Des canapés avec **sièges réglables en hauteur et en profondeur**, un canapé qui se transforme en sofa ou même une chaise longue, un fauteuil relax qui permet **un mouvement fluide** à 360° grâce à un mécanisme qui propose des inclinaisons dans la position désirée, un fauteuil avec différentes variantes de dossier, ...

Que JORI soit parvenue à élaborer un confort presque incomparable à travers le monde est principalement dû à un sens de la qualité rigoureux que l'entreprise s'est fixé dès les premiers instants. Seuls **des matériaux de haute qualité** sont pris en considération pour la production. Pour le revêtement en cuir, JORI n'utilise que des peaux de jeunes taureaux européens avec une qualité reconnue en Scandinavie, en Italie, en Autriche et en Allemagne. Des peaux de jeunes taureaux, parce qu'elles sont moins malléables et moins élastiques que les peaux de vaches et vous garantissent un confort maximal et une durabilité optimale. Le credo de JORI! Et ce qui est vrai pour les peaux s'applique également aux **tissus** avec lesquelles JORI travaille ses mobiliers d'assise depuis longtemps. Seule **la laine de qualité** répond aux normes de qualité JORI. Des tissus qui supportent parfaitement les divers tests de résistance, qui sont faciles à entretenir et qui obtiennent une très bonne note en termes de maintien de couleur même quand ils sont exposés à une lumière intense.

JORI ET L'AVENIR.

À l'avenir, JORI restera plus que jamais fidèle à son principe de base qui vise la meilleure qualité à tous les niveaux. Un demi-siècle d'existence ne changera en rien cet objectif, au contraire!

Tant les collaborateurs du début que la jeune relève créative et enthousiaste travaillent au développement de l'entreprise et à sa pérennité à travers de **nouvelles idées innovantes**.

Que les clients JORI se rassurent: JORI est un partenaire parfaitement fiable, tant en période prospère qu'en période de crise économique, et restera toujours **fidèle** à ses valeurs essentielles.

Pour de plus amples informations sur JORI, contactez:

Mme Linda Vermeesch: vl@jori.com • +32 (0)56 31 35 01